

## **Les clubs de football européens menacent de ne pas laisser leurs joueurs venir au Cameroun pour la Coupe d'Afrique des nations 2022.**

Réunis autour de l'Association européenne des clubs (ECA), ces clubs se disent inquiets d'un manque de protocole sanitaire adapté au tournoi, à quelques semaines de son début au Cameroun.

L'ECA pointe surtout le risque d'une absence des internationaux plus longue que la période de mise à disposition prévue, en raison des "quarantaines et restrictions de déplacement" liées à l'émergence du variant Omicron.

La Confédération africaine de football (CAF), a finalement réagi par la voix de son secrétaire général, Véron Mosengo-Omba.

Ce dernier a affirmé dans une déclaration le 16 décembre que « l'ECA n'est pas l'employeur des joueurs sélectionnés pour la CAN, n'a pas de rapport contractuel avec eux, donc ne peut pas interdire leur libération ».

L'instance faîtière du football africain a par ailleurs publié, le jeudi 16 décembre, un communiqué de presse conjoint avec le Gouvernement camerounais et la Fédération camerounaise de football (Fécafoot) sur le protocole sanitaire qui sera mis en place lors de la CAN 2021.

Un communiqué sous forme de réponse aux craintes soulevées par les clubs européens à propos de cette question. « Les supporters ne pourront accéder aux stades dans lesquels se joueront les matches de la CAN-2021 que s'ils sont entièrement vaccinés et présentent un test PCR négatif de moins de 72h ou d'un TDR antigénique négatif de moins de 24 heures. Les autorités sanitaires compétentes prendront toutes les mesures nécessaires pour faciliter la vaccination et la réalisation des tests COVID sur l'ensemble des sites de la compétition », a entre autre expliqué la CAF dans son communiqué.

---